
3月沪深两市双双收
跌，上证综指收于2262 . 79

点，下跌6 . 82%；深成指收
于9410 . 26点，下跌6 . 41%。
而在此背景下，交银施罗
德整体业绩却逆势而上，
根据万得数据显示，其 3

月的综合排名位居行业
第9名。对此，交银施罗德
总经理战龙表示，公司近
期业绩的大幅提升并非
一蹴而就，而是经历了长
时间的对公司治理与投
研团队建设的持续重视

与不断强化，可谓厚积薄
发。

从根本出发

提升核心竞争力

在日前接受记者采
访时，总经理战龙表示，

“业绩是资产管理行业最
核心的竞争力，而这种核
心竞争力的打造除了不
断充实优秀的人力资本
之外，还需要一个完善的
公司治理结构来依托与
承载。因此，必须从根本

出发，从公司治理出发，
唯有抓好公司治理，稳中
进取，才能带来可持续的
成长，提升投研能力，最
终做好业绩，提升核心竞
争力。”

兼顾长短整体业绩飘红

记者发现，交银施罗
德3月综合业绩排名位居
行业第9，旗下权益类、固
定收益类产品都有不错
的成绩。万得数据显示，3

月，交银旗下偏股型基金

收益率跑赢上证综指3%，
行业排名第 9位，今年以
来收益率 2 . 3 0 %，排名 1 6

位；而如果剔除指数下跌
对指数基金的影响后，交
银旗下主动偏股型基金
月度收益率行业排名更
是高居第 4位，今年以来
收益率1 . 81%，排名13位。
而根据银河证券最新发
布的《 2 0 1 2年 1季度基金
管理公司股票投资主动
管理能力综合评价结果》
显示，1季度，交银旗下 8

只主动偏股型基金的股
票投资主动管理平均收
益率为 2 . 3 0 %，高居 6 4家
基金公司的第7位。

作为一家具有国际
视野的专业基金管理公
司，交银施罗德投研团队
成员主要来源于包括施
罗德集团在内的海内外
著名金融机构。据了解，
交银施罗德投研团队中
有多位明星级基金经理
坐镇。其中，作为投资总
监的项廷锋具备 1 3年基

金从业经验，对固定收益
投资颇有心得；权益部总
经理、交银成长基金经理
管华雨具备10年证券、基
金行业经验，其掌舵的交
银成长自成立以来，为持
有人带来了较为长期、稳
定的资本增值；另外，固定
收益部副总经理、交银双
利、交银增利的基金经理
李家春等均具备多年投资
经验，公司强大的投研能
力为交银旗下的各类基金
提供了后盾和保证。

注重公司治理 提升投研能力

交银施罗德3月业绩居前

本报4月10日讯 (记者 宋
珊珊) 10日，记者从市建管局
获悉，山东半岛地区最大的创新
型现代医药健康产业基地将落
户四方，项目一期工程已完成了
勘察项目招标工作。该项目计划
投资5000万元，建成后五年内年
销售额达20亿元以上。

据了解，百洋健康科技园一
期工程勘察项目完成了招投标
工作，项目位于四方区开封路44

号，计划投资约5000万元，建筑
面积约3 . 6万平方米。

百洋健康科技园项目是四
方区现代物流商务园区的重要
支撑项目。项目完工后，百洋医
药将以园区作为大陆业务的主
要平台，注册包括集团总部、
GSP认证医药商业公司在内至
少三家以上新公司，注册资金逾
亿元，将在五年内形成年销售额
20亿元以上、上缴税金过亿元的
产业规模，成为山东半岛地区最
大的创新型现代医药健康产业
基地。

苗圃储备足，不愁没树栽
世园会主题园区已栽种近3000棵树，明年10月全园建设完工
文/片 本报记者 蓝娜娜

青岛世园会
2 . 4 1平方公里的
规划面积，需要栽
种大量树木。选种
何树，如何种树，
储备如何成了百
姓关心的问题。9

日，世园会园艺部
回应，为保证游览
者随时有花看，会
依照开花习性选
择树种，同时由于
苗圃储备充足，世
园会不担心没树
可栽。 2014青岛世界园艺博览会将

于2014年4月至10月举行，展期跨越
春夏秋三季。在选择树木品种方
面，世园会园艺部门除了挑选以青
岛市市树雪松为代表的本土树种，
还会依据植物不同时段的开花习
性进行选择，以保证逛园者随时有
花可看。

世园会园艺部工作人员介

绍，园区行道树多选择适宜在青
岛生长的树木，包括银杏、白蜡、
国槐等。在体现景观性上，一方
面选种体现青岛特色的市树雪
松，另一方面根据树种开花习性
选择树种。“早春的樱花、海棠、
碧桃，夏季的紫薇、月季，秋天的
桂花、银杏等树种，可以打造每
个不同时段的景观花卉特色。”

工作人员说。
据了解，今年世园会主题园

区规划种植1万棵树，以乔木和亚
乔木为主，目前已栽种完近 3千
棵。同时，行道树种植也在进行，
25条有行道树的道路已种植完成
一半以上。根据施工进度，到明
年10月，世园会园区将全部建设
完工，并投入试运行。

据悉，为保证种植的树木质
量，从外地引进的植物必须要随车
检疫，严防病虫害树种进入园区。
相关苗木施工单位会在现场验收，
监理单位也会进行二次检验。

“为了保证整体景观性，树木
种植时能不修剪就不修剪，以后再
配合整体景观修整。”工作人员说，

树木种植保持原貌，景观建设也同
样注重保留自然风格，类似冲沟两
侧的树木或者池中裸露的石块，都
会予以保留。目前，园区各绿化单
位正在抓紧施工，争取尽快形成一
个样板区。

随后，在园区一处施工现场，
记者看到六七个工作人员正在忙

碌地工作，有的人正在铲土、有
的人正在为刚种植的树搭建防
护。正在此处负责工作的上海园
林工程有限公司景观营造师吴林
华介绍，此处正在种刺槐，争取
在保留地形原貌的同时，搭配新
的花卉品种，营造国画中的山水
效果。

2014青岛世园会园区面积由
原来的1 . 64平方公里增至2 . 41平方
公里，这意味着树木的栽种量也要
大大增加。如此大面积的种树，树
木的来源和储备是否充足呢？

对此，工作人员回答称，从
2 0 1 0年开始，世园会便按照“青
岛、本省、北方、全国”的顺序挑

选树种，大大提高了树木的成活
率，也降低了运输压力和成本。

“现在各苗圃储备树木都很
充 足 ，我 们 不 担 心 没 有 树 可 以
栽。”工作人员说，城阳、即墨、平
度 、胶 南 等 地 有 大 量 的 苗 圃 资
源，而且凡是进入世园会的绿化
企业，都在青岛市有一处以上的

苗圃基地，这些都为世园会种树
提供了保障。

此外，除了苗圃基地的储备
树木，他们还接收旧城区拆迁改
造、城区道路拓宽改造、农村宅
基地房前屋后的部分良树，防止
资源浪费。目前，世园会已接受
各界捐树4200棵。

依开花习性选植，逛园随时有花看

树木严防病虫害，景观建设同步进行

苗圃储备充足，捐赠树已达4200棵

2014青岛
世 园 会 园 区
内，工作人员
正在施工。

半岛最大医药基地

落户四方

民生
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本报4月10日讯 (记者 宋
珊珊) 10日，记者从市建管局
获悉，惠水路经济适用住房项目
已正式开工。预计2013年12月竣
工，建成后可提供1843套经适
房。

该项目位于李沧区惠水路
626号，总建筑面积约15万平方
米，其中住宅工程约12万平方
米，计划建设1843套经济适用
房，预计2013年12月竣工，建成
后将成为又一片保障性住房样
板示范小区。

市城乡建设委建管局针对
该项目工期紧、任务重、户数多、
户均面积小的特点，严格要求项
目建设各责任主体建立健全建
筑工程质量保证体系，编制切实
可行的施工方案，认真做好材料
进场验收、施工过程隐蔽验收、
外窗(墙)淋水等功能检验、质量
观感验收等工作，进一步做好住
宅工程分户质量验收，确保工程
质量。

惠水路经适房
明年竣工
将提供1843套便宜房
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